



Spendenaktion in der DRK Kita Krümelkiste im Familienzentrum Hackenberg

Der Elternbeirat und die Eltern der DRK Kita Krümelkiste haben am 15.02.2023 eine Spendenaktion für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien in der Turnhalle der Kita veranstaltet. Von 7:30 Uhr bis 14:00 Uhr haben viele fleißige Helfer*innen leckere Waffeln gebacken, auch eine Vielzahl von Kuchen und türkischen Spezialitäten, sowie Tee und „Caffee to Go“, wurden gegen eine Spende angeboten. Sogar einen Lieferservice haben die Eltern der DRK Kita organisiert. Somit sind viele leckere Waffeln an die Grundschulkinder, Altenheime und Bergneustädter Mitbürger geliefert worden.

Wir möchten uns ganz herzlich bei allen Helfer*innen für die tatkräftige Unterstützung, den gespendeten Waffelteig, die zahlreichen Kuchen und die Spezialitäten bedanken. Es sind 2267,15 Euro gesammelt worden. Der gesammelte Betrag wurde von einer Kindergartenmutter, in Begleitung der Kitaleitung Frau Rryci, an vier namhafte Organisationen für Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien gespendet.

Die Erzieher*innen der DRK Kita Krümelkiste im Familienzentrum Hackenberg planen schon die nächste Spendenaktion auf dem Wochenmarkt in Bergneustadt.

